

綾中図書室だより

第2号 RG. 7. 19(金)

綾中学校図書担当 甲斐

みなさん、いよいよ明日から夏休みですね。夏の読書の本はもう借りましたか？この夏、ぜひ、皆さん的心に残る本に会ってほしいと思います。

さて、7月は「読み聞かせ」と「ブックトーク」を1・2年生の国語の時間で行いました。

「読み聞かせ」は皆さん久しぶりだったようで「楽しかった」「心が落ち着いた」「読むのが上手かった」などの感想が聞かれました。中学生になってからの読み聞かせだからこそ、絵本の中から「差別」「生き方」「社会問題」「個性」などいろいろなことを受け取れていたようで、「読み聞かせ」に新たな発見があったようです。

また、「ブックトーク」では、てるは図書館の竹中さんが本の魅力について、一冊一冊静かに、しかし熱くお話ししてくださいました。竹中さんの様子に「本を愛しているんだなあ…」と感心するとともに、好きな仕事に就くことの大しさを感じた時間でした。「ブックトーク」で紹介してくださった本から何冊かは綾中図書館も購入する予定です。楽しみにしていてください。

本の寄贈



社会福祉協議会から本の寄贈がありました。皆さん「歳末たすけあい赤い羽根募金」など、いつも協力してくれるお礼ということです。楽しそうな本が図書室に入りましたので、ぜひ手に取ってみてください。

【←寄贈された本 in 綾中図書室】



【1年生 読み聞かせの様子】



【2年生 ブックトークの様子】

夏休みの宿題に「全国読書感想文コンクール」があります。本好きの皆さん、熱い思いをぜひ感想文に！参加待っています！（8月26日提出です）